

■ Calendario climático

Entre las lluvias y la sequía, vea cómo será el clima en los próximos meses



Foto: Freepik

COLOMBIA

Martes 14 de Mayo, 2024

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, lanzó el calendario climático 2024-2025, una herramienta esencial para anticipar y abordar las variaciones climáticas en [Colombia](#).

Este calendario proporciona predicciones detalladas mes a mes, sirviendo como una guía estratégica para las acciones de prevención y respuesta en todo el país.

Mayo: continúan de las lluvias

En mayo, las lluvias continuarán siendo abundantes en la región Pacífica, mientras que en los sectores andinos se observará una ligera disminución en las cantidades de lluvia, aunque siguen siendo significativas.

En la Orinoquía y Amazonía, se espera un aumento en las precipitaciones, lo que podría aumentar el riesgo de deslizamientos e inundaciones.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Un inquilino podría apropiarse de su inmueble? Esto es lo que se requiere](#)



[Polémica: pareja grabó video para adultos en el río Pance](#)



[Lluvias o calor ¿Qué predominará en la región?](#)



[Fuerte ataque a una mujer en un robo en el sur de Cali](#)



Junio: Inicio de la temporada semiseca

Desde mediados de junio, comienza la temporada semiseca en varias regiones, con una disminución notable de las lluvias en las regiones Caribe y Andina.

Sin embargo, en la Orinoquía y la Amazonía, se espera que junio sea el mes más lluvioso del año, lo que podría aumentar la probabilidad de inundaciones repentinas y deslizamientos de tierra.

En julio, se espera una disminución de las lluvias en gran parte de la región Andina, aunque seguirán siendo significativas en los litorales de Cauca, Valle del Cauca y Chocó.

Sin embargo, se prevé un aumento en la amenaza de incendios forestales y sequías en ciertas regiones, lo que requerirá una vigilancia constante y medidas preventivas adecuadas.

Agosto: variabilidad en las precipitaciones

Agosto presenta una variabilidad en las precipitaciones, con lluvias bajas en algunas zonas del altiplano cundiboyacense y partes de La Guajira, mientras que en la Orinoquía, la Amazonía y la región Pacífica se esperan volúmenes significativos de lluvia.

Esta variabilidad puede aumentar el riesgo de inundaciones y deslizamientos en algunas áreas.

Septiembre marca la transición hacia la temporada de lluvias en las regiones Caribe y Andina.

Se espera un aumento gradual de las precipitaciones, especialmente en sectores de Antioquia y Norte de Santander.

Sin embargo, en la alta Guajira y otras áreas, las lluvias pueden seguir siendo escasas, lo que aumenta el riesgo de sequías y escasez de agua.

Octubre: consolidación de la temporada de lluvias

En octubre, se consolida la segunda temporada de lluvias en la mayoría de las regiones, con volúmenes significativos de precipitación en Chocó, Valle del Cauca y Antioquia.

Sin embargo, en el altiplano cundiboyacense y otras zonas andinas, las lluvias pueden ser menos intensas, lo que aumenta el riesgo de sequías y escasez de agua.

En noviembre y diciembre, se espera una continuidad de las precipitaciones en varias regiones del país, con volúmenes significativos de lluvia en la región Caribe, la región Pacífica y partes de la región Andina.

Sin embargo, en algunas áreas del norte y centro del país, las lluvias pueden disminuir, lo que aumenta el riesgo de sequías y escasez de agua.
